

Mut zu Visionen für die Kulturmeile Stuttgart!

„Mit Politik kann man keine Kultur machen;
vielleicht kann man mit Kultur Politik machen.“
(Theodor Heuss, 1951)

Stuttgart hat gleich mehrere kulturpolitische Herausforderungen vor sich, die in sich eine große Chance bergen mit mutigen Visionen das Stadtbild nachhaltig zum Guten zu verändern.

Die bekanntesten und akuten Herausforderungen sind:

- Die Oper muss dringend saniert werden.
- Für die Zeit während der Opersanierung wird eine alternative Spielstätte benötigt.
- Die B14 schlägt eine fast unüberwindbare Schneise durch die „Kulturmeile“.

Kluge Ideen und breiter Konsens:

Für diese Herausforderungen braucht es nicht nur schnell kluge Ideen, sondern auch einen breiten Konsens. Nur auf einer soliden, von allen Interessenträgern gestützten Basis (Bürger, Kulturschaffende, Stadtplaner) lässt sich das Projekt „Kulturmeile Stuttgart“ verwirklichen.

Mit großem Interesse verfolgen wir daher die Arbeit des in diesem Jahr neu gegründeten Vereins „Aufbruch Stuttgart e.V.“. In dieser und anderen Initiativen sehen wir den Ausdruck einer starken Zivilgesellschaft, die sich konstruktiv in den Prozess der Stadtentwicklung einmischt. Wir hoffen, dass diese und ähnliche Initiativen zeitnah mit konkreten Empfehlungen und Forderungen an die Politik herantreten. Als Freie Demokraten stellen wir unsere Arbeit in den Dienst einer engagierten Bürgerschaft, deren Visionen und Vorschläge wir ernst nehmen.

Wichtig ist uns:

- Das Projekt Kulturmeile wird als Gesamtprojekt verstanden und einzelne Baumaßnahmen fügen sich in dieses Konzept ein.
- Die Interimsspielstätte der Stuttgarter Oper wird in zentraler Lage errichtet. Der Verwaltungsrat hat den Beschluss gefasst, die Interimsspielstätte nicht als langfristig nutzbares Konzerthaus zu planen. Wir können diesen Beschluss nicht nachvollziehen. Wir setzen uns dennoch weiterhin für den Bau eines **neuen Konzerthauses auf der Kulturmeile** ein!
- Die B14 wird als Schneise durch die Kulturmeile Stuttgart überwunden – ob untertunnelt oder überdeckelt.
- Die Kulturmeile Stuttgart darf und soll etwas kosten! Die Kosten des Projektes werden von vornherein ehrlich und transparent kommuniziert.

Kulturelle Bildung ist ein Grundpfeiler einer freiheitlichen Gesellschaft!

Im Projekt Kulturmeile geht es nicht nur um schöne Gebäude und Straßen. Es geht um die Schaffung von Raum für ein vielfältiges Kulturangebot, das allen Bevölkerungsgruppen zugänglich ist.

Diskutieren Sie mit uns! Machen Sie mit! Bringen Sie sich ein!

Ihre Freien Demokraten Stuttgart

Mehr Informationen finden Sie unter
www.fdpstuttgart.de